



fenden Angehörigen persönlich eingeladen wurden, an Heiligabend traf das Friedenslicht aus Bethlehem auch in Schaffhausen ein (in 2019 soll es bereits am 4. Advent ankommen), das weihnachtliche Konzert am 30. Dezember konnte Besucher aus allen Orten verzeichnen. Es ist versäumt worden, in der Wadgasser Rundschau Weihnachts- und Neujahrsgrüße von der Pfarreiengemeinschaft zu veröffentlichen.

Heftig diskutiert wurde der Vorschlag eines Ehrenamtstages für die Pfarreiengemeinschaft in Verbindung mit dem Wadgasser Pfarrfest, sofern dieses auf einen Tag verkürzt würde. Die Vorsitzende bittet die PGR-Mitglieder, ernsthaft darüber nachzudenken. In der nächsten Sitzung soll darüber entschieden werden. Carmen Essler erwähnt noch, das Pastor Leick angekündigt habe, in dieser Angelegenheit an einer Sitzung des PGR teilzunehmen.

Carmen Essler bemüht sich noch, ein von Rolf Friedsam vom Dekanat Saarlouis über Gemeindefereferentin Carmen Folz übermitteltes Bestandsaufnahme-Formular auszufüllen.

- Maria Luxenburger teilt mit, dass der Gottesdienst zum Weltgebetstag der **Frauen** am Freitag, 1. März, um 17.00 in unserer Pfarrkirche stattfindet. Anschließend gibt es eine Bewirtung im Pfarrheim.
- **Messdiener / Jugend:** Elke Morguet nennt das Ergebnis des Plätzchen- und Kuchenverkaufs zugunsten des "Vereins trauernder Eltern und Kinder im Saarland".

#### • 6. Verschiedenes

- Der nächste Kuchenverkauf soll erst am 10. März stattfinden.
- Die nächste Pfarrgemeinderatssitzung wird für Dienstag, 19. Februar angesetzt. Vorher jedoch soll noch der Pfarrfestausschuss zusammentreten, und zwar am Montag, 11. Februar um 18:30 Uhr.

Mit dem Dank der Vorsitzenden an die Teilnehmer wird die Sitzung geschlossen.

  
Vorsitzende

  
Schriftführer